

# グループホーム きずな

～入居者様とともに～

行事&近況報告

令和4年6月

episode1

日頃より社会福祉法人きずな会の運営に対しご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございます。  
この度は、グループホームきずなにおける新型コロナウイルスのクラスター発生に、多大なるご迷惑とご心配をお掛けしましたこと、深くお詫び申し上げます。また、心温まる励ましのお言葉や数々のご支援をいただき本当に感謝しております。当施設では6月18日から新型コロナウイルス陽性者の治療が始まり、7月3日陽性者療養期間終了日以降新規感染者は認められず、観察期間終了の7月12日をもって収束宣言できた事をご報告させていただきます。今後はこれまで以上に、入居者様や職員の健康管理、施設の感染対策を十分に継続し、安心して暮らしていただきますよう努力して参ります。今後とも当施設へのご支援ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

グループホームきずな 施設長 横滝 富美子

## クラスター発生

施設での基本的な感染対策、職員の体調管理を実施していた中で、施設クラスターとなってしまいました。非日常の感染対応、続く介護サービスの提供。目に見えないものへの不安や恐怖を抱えながら、日々励まし合い勤務してまいりました。どこまで続くのかの不安と「かならず終わる」「もう少し」と励まし合う約一か月となりました。今回、「感染」を目の当たりにし改めて得る気づき、新たに知るコロナ対応の難しさ、現状の厳しさもありました。



## ちょっとそこまで...

6月初旬、天気にも恵まれたこの日。久しぶりに「噴火湾パノラマパーク」へドライブ  
噴火湾を眺めながら、食べるアイスは格別だった?様で、

職員：いい景色だったでしょ?

O様：いやいや、冷たいやつが美味しくてね!(^^)! と..... ♪ まさしく「花より団子」笑(#^^#)  
皆様、喜ばれておりました(笑)

